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本报讯（记者 李娜 刘俊礼
孙娟）27日下午，省委常委、市委
书记马懿主持召开市委常委会
议，传达学习省委组织部关于中
组部检查组选人用人反馈意见
通报暨整改工作动员会议、整改
交办事项工作会精神，研究我市
贯彻落实意见。马懿强调，要以
这次巡视整改为契机，认真查找
郑州在党的建设和干部工作方
面存在的薄弱环节和不足，扎实
推进整改，不断深化全面从严治

党、加强党的建设，为经济社会
发展提供坚强保证。

市领导程志明、靳磊、王璋、
王跃华、张延明、王德山、周富强、
焦豫汝、王鹏、张俊峰、杨福平、
孙金献等出席或列席会议。

会议指出，这次中央巡视
“回头看”，聚焦党的领导弱化、
党的建设缺失、全面从严治党不
力等问题，既是对我省巡视整改
工作的一次检查督促，更是对我
们推进全面从严治党的有力促

进。全市上下一定要统一思想
认识，站在讲政治、讲大局、严守
政治纪律和政治规矩的高度，认
清落实整改工作的责任，把整改
工作作为深化从严治党、全面加
强党的建设、推进经济社会发展
的重大契机来认识，切实增强政
治自觉、抓好整改落实。

会议强调，一要坚持问题导
向，对我市近三年来在党的建
设、干部选用等方面的巡视整改
工作进行认真回顾总结，对照过

去建立的台账和省委组织部交
办事项任务清单，全面梳理排查
存在的问题，把问题找准找透。
二要建好台账，形成专案。对排
查出来的问题分类建立台账，制
定整改专案，落实责任，对账销
号，确保件件整改到位。三要完
善制度，规范提升。进一步探索
完善相关制度，把制度建设落实
到从严治党的全过程，用制度管
权管人管事。

会议要求，要加强领导，以

上率下。市委整改工作领导小
组和选人用人专项整改工作领
导小组要切实加强组织领导，
做好方案制订、组织推进、督促
检查等工作。市委常委要率先
垂范，认真履行“一岗双责”，严
格落实《干部任用条例》，抓好
分管领域、分管系统的党建工
作，以上率下，上下联动，共同
推进我市党的建设不断加强，为
经济社会发展提供坚强保证。

会议还研究了其他事项。

郑州市委召开常委会议
传达省委组织部关于中组部检查组选人用人反馈意见通报暨整改

工作动员会议、整改交办事项工作会精神，研究我市贯彻落实意见

本报讯 （记者 刘俊礼
王继兵） 27日上午，市委、市政
府与郑州铁路局举行工作座谈
会，就深化合作有关事项进行了
充分的沟通协商，达成了广泛共
识。省委常委、市委书记马懿希
望双方树立融合发展的理念，加强
合作，形成合力，共促发展，不断强
化郑州的交通枢纽地位，为全省经
济社会发展做出更大贡献。

郑州铁路局局长何元、党委
书记杨伟军等参加座谈。

市委副书记、市长程志明，
市委常委、宣传部长、副市长
张俊峰等参加座谈。

座谈会上，双方分别通报了
重点项目建设情况，并就有关项
目建设需要解决的问题进行了
协商。

何元首先代表郑州铁路局
感谢郑州市委、市政府一直以来
的支持与帮助。他表示，郑州铁
路局有义务有责任为郑州加快
发展提供更加坚实的保障。郑

州铁路局将进一步加强与郑州
的工作对接，携手同行，支持郑
州又好又快发展，为郑州向国家
中心城市迈进提供坚强有力地
保障。

程志明表示，郑州市坚持
致力于建设更加和谐高效的高
层互动对接协商机制，与郑州
铁路局积极沟通融合，确保双
方各项工作进展顺利。全力支
持郑州铁路局大力发展客货运
能力，科学设计客货运总体规
划，提升提高综合枢纽作用，打
造综合、立体、统筹的配送体
系，促进郑州铁路局和地方发
展相互支撑、相互衔接、相互服
务，发挥更大的作用。对需要
解决的历史遗留问题，郑州市
将专题研究、分类施策、实事求
是、妥善推动落实，积极创造条
件为郑州铁路局发展提供最优
服务、营造最佳环境，为铁路事
业发展作出更大贡献。同时希
望郑州铁路局持续关注郑州发

展，在各方面给予郑州更多支
持帮助。

马懿首先代表市委、市政
府对郑州铁路局多年来对郑州
发展给予的大力帮助、做出的
积极贡献表示感谢。他指出，
近年来，郑州铁路系统坚持改
革创新、转型发展，取得明显成
效，促进了郑州铁路枢纽地位
的不断提升。在新一轮发展
中，郑州铁路局着眼长远，前瞻
谋划，正在推进实施一系列具
有超前眼光的发展举措，对进
一步提升郑州铁路枢纽地位
意义重大。前不久，郑州市第
十一次党代会提出了向国家
中心城市迈进的奋斗目标，明
确了打造国际性现代化综合
立体交通枢纽、中西部对外开
放门户、国际物流中心等战略
定位。实现这些目标，核心是
发挥好郑州“区位+交通”的最
大比较优势，不断强化综合交
通枢纽地位。铁路是综合交通

枢纽建设的重要组成部分，是
郑州发展的战略重点。郑州市
与郑州铁路局在加快郑州铁路
运输事业发展上的目标方向是
高度契合、高度一致的。双方
要树立融合发展的理念，形成
工作的合力，相互推动，共同争
取和努力推进郑州铁路运输能
力的建设。郑州市将全力支持
郑州铁路局的工作，各级各部
门都要把铁路建设上的事情当
成郑州自己的事情，积极推进，
及时办理，也希望郑州铁路局
积极融入郑州的发展，在规划
执行、铁路布局、项目推进等方
面，充分沟通、积极配合、给予
支持。双方要坚持高层会商机
制，及时协商解决铁路发展和
地方项目建设过程中存在的问
题。希望通过双方共同努力，
不断强化郑州的交通枢纽地
位，促进郑州经济社会更好更
快发展，为全省发展做出更大
贡献。

本报讯（记者 孙娟）根据部
署，从10月28日起，国务院安委会
第五巡查组对我市开展安全生产
巡查工作。昨日上午，国务院安
全生产委员会第五巡查组延伸
巡查郑州市动员会召开，巡查组
组长李世明出席会议并讲话。
市委副书记、市长程志明主持会
议并做表态发言。

李世明指出，集中开展安全生
产巡查是加强安全生产、推动责任
落实的制度创新。本次安全生产
巡查工作的重点要聚焦贯彻落实
党中央国务院决策部署情况、完善
践行安全生产责任体系情况、健全

安全监管体系机制的情况、推进
“依法治安”的情况、重点行业领域
专项整治的情况、遏制重特大事故
工作开展情况、加强安全基础能
力建设的情况等七个主要方面。
郑州市一定要统一思想，振奋精
神，同心同德，扎实工作，共同完
成好巡查任务，确保巡查工作扎
实有效，为推动全国安全生产
形势的持续稳定好转做出郑州
市的贡献，为河南省内的安全生
产和巡查工作提供经验和借鉴。

程志明表示，近年来，郑州市
委、市政府和各级党委政府狠抓
安全生产各项措施的落实，全市

安全生产工作取得了一定成效。
但是，仍然存在安全生产体制机
制与工业化、城镇化快速发展的
要求还不适应、不配套等问题。
对此，我们一定要高度重视，深入
落实党中央、国务院决策部署，按
照巡查组提出的意见建议，坚持
问题导向，牢固树立安全生产的
观念，正确处理安全和发展的关
系，以对人民群众极端负责的精
神抓好安全生产工作；始终保持
警钟长鸣，充分认识安全生产工
作的长期性、复杂性、艰巨性，切
实把各项工作抓实抓好；不断强
化责任意识，切实把安全生产这

一重任记在心上、扛在肩上，狠抓
安全生产各项工作的落实，确保
全市安全生产形势持续稳定向
好。全市各级各部门要全力配
合做好巡查工作，切实抓好巡
视发现问题的整改工作，严格
遵守巡查纪律，确保巡查工作
圆满成功。

市委常委、常务副市长王跃华
代表市政府汇报了全市安全生产工
作情况。马健、王广灿、崔凡出席
会议。

各县（市）、区政府负责同
志，市政府安委会成员单位主要
负责同志出席会议。

马懿在市委市政府与郑州铁路局座谈会上要求

坚持融合发展 形成工作合力
不断强化郑州的交通枢纽地位

国务院安委会巡查组
在郑州巡查安全生产

郑州网络零售额
前三季度同比增四成

本报讯（记者 侯爱敏）
市统计局昨日发布的前三季
度消费市场分析显示，在相
对平稳的消费市场中，网络
零售延续了火爆势头，继续
保持高速增长。

统计显示，前三季度全
市限额以上批零单位中，通
过公共网络实现的商品零售
额 为 40.1 亿 元 ，同 比 增 长
40.8%，占限额以上消费品零
售额的比重为 3.3%，拉动全
市限额以上零售额增长 1个
百分点。

前三季度，全市社会消
费品零售总额完成 2671.6亿
元，同比增长 11%，增速较上
半年提高 0.1个百分点，较上
年同期回落 0.1 个百分点。
分析指出，前三季度郑州市
消费品市场总体呈现出稳
中有进的发展态势。从行
业看，零售业和餐饮业零售
额增速回升，批发业和住宿
业 增 速 回 落 ；从 商 品 类 别
看，生活类商品、与房地产
类相关商品增速较快，汽车
类、石油类商品增速回升。

祥鹏航空郑州运营基地成立

首批投放3架客机
将开辟14条航线

本报讯 云南祥鹏航空
公司郑州运营基地昨日在郑
州机场成立，成立仪式上，祥
鹏航空公司宣布，首批3架客
机将从今年10月底投放郑州
机场，计划开通多条航线。

祥 鹏 航 空 市 场 总 监 张
国 平 表 示 ，祥 鹏 航 空 将 逐
步 增 加 运 力 投 入 ，计 划 于
2016 至 2017 年冬春航季开
始，在郑州投放运力 3 架，
开通航线 14 条，拓展郑州
连接东南、东北、西北地区
航线，开辟超过 20 条郑州
进出港航线。
郑报融媒记者 张华
通讯员 顾一航 曹楷 程硕


